

Gemeinsame Aktion



Schüler und Paten des Vereins „Brücken bauen“ haben sich in Steinhagen gemeinsam aufs Eis gegeben.

Brückenbauer beim Eisstockschießen

Rheda-Wiedenbrück (gl). Beim Eisstockschießen in Steinhagen haben sich die Paten und Schüler des Vereins „Brücken bauen“ einer völlig neuen Herausforderung gestellt. Dabei zeigte sich, dass es den Jugendlichen leicht fiel, den Eisstock in die Wertungszone zu befördern, während die Erwachsenen mit Startschwierigkeiten zu kämpfen hatten. Letzten Endes zählte der Teamgeist, und das wurde auch beim Punsch und anschließendem gemeinsamen Essen deutlich.

„Brücken bauen“ organisiert und unterstützt Patenschaften von Erwachsenen (Berufspaten) und Schülern beider Rheda-Wiedenbrücker Hauptschulen, um den jungen Leuten den Start ins Praktikum oder ins Berufsleben zu erleichtern. Außer praktischen Hilfen beim Schreiben von Be-

werbungen und bei Bewerbungsgesprächen geht es oftmals auch um die moralische Unterstützung und das Mutmachen.

Zurzeit gibt es in Rheda-Wiedenbrück 22 Patenschaften, die unterschiedlich intensiv geführt werden. Unterstützt werden die Paten und die Schüler von der Familie-Osthushenrich-Stiftung. Dadurch sind zum Beispiel Nachhilfemaßnahmen, Fortbildungen zu verschiedenen Themen und auch gemeinsame Aktionen mit Paten und Schülern möglich.

Schüler und Paten sehen die Arbeit von „Brücken bauen“ als Bereicherung. Den Jungen werden praktische Hilfen angeboten, aber auch die Erwachsenen profitieren vom Umgang mit den Jugendlichen und gewinnen Einblick in deren Lebenswelt.